

Luar Biasa..!!! Nampak Sinergisitas Ormas BPPKB dan Pemuda Pancasila Dalam Gelaran Acara PemDes Sukanegara

Suhendi - [TANGERANG.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Jul 17, 2023 - 16:53



TANGERANG - Dalam menyambut Tahun baru Islam 1 Muharram 1445 Hijriyah yang bertepatan dengan tanggal Rabu, 19 Juli 2023 mendatang. Berbagai helatan dan acara dilakukan untuk menyambut Hari Besar Umat Islam tersebut

Salah satunya Giat yang dilaksanakan oleh Pemerintah Desa Sukanegara Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang dengan menggelar berbagai acara yaitu Lomba MTQ, Santunan Anak Yatim dan Kegiatan yang bernafas Islami lainnya.

Namun di balik Acara Lomba MTQ tingkat Desa Sukabegara yang digelar oleh Pemdes Sukanegara tersebut, ada hal yang menarik pantauan Tim Awak media yaitu Dilibatkannya Ormas yang ada di Desa Sukanegara yaitu Ormas BPPKB dan Ormas Pemuda Pancasila.

Dua ormas besar yang dilibatkan adalah Ormas yang berkedudukan di Desa Sukanegara tersebut nampak akrab, saling support dalam jalinan keluarga besar warga Desa Sukanegara

Ahmad Suhaebi, Ketua DPRt BPPKB Desa Sukanegara saat dikonfirmasi dilokasi acara mengatakan bahwa Pemerintah Desa Sukanegara selalu support kegiatan kegiatan Ormas di wilayah Desa Sukanegara termasuk Ormas BPPKB. Dan kebetulan di Desa ini yang aktif hanya ada Ormas BPPKB dan Ormas Pemuda Pancasila.

"Kita tetap bersinergi dengan Pemerintah Desa Sukanegara, apalagi Kepala Desa Bapak haji adung selalu support kegiatan kegiatan kami selama ini," papar Kang Ebi Akrab disapa ini.

Lebih lanjut Ketua Ebi menyampaikan bahwa banyak program program BPPKB DPRt Desa Sukanegara banyak disupport oleh Kepala Desa, ini menandakan bahwa pemerintah desa mengakui keberadaan kami, dan hari ini kami pun hadir sebagai bentuk kemitraan kami dengan Desa, setiap acara Desa kami hadir dan tentunya ini memberikan nuansa dan jalinan Kemitraan ini mudah mudahan terus berjalan ke depannya," papar Kang Ebi.

Senada dengan Ketua BPPKB ranting Sukanegara, Dian Nursamsi Ketua Pemuda Pancasila Ranting Desa Sukanegara mengutarakan kemitraan Ormas Pemuda Pancasila dengan Pemerintah Desa Sukanegara sudah berjalan lama dan ini membuktikan dengan tiap ada giat yang dilaksanakan oleh Pemdes kami di undang dan turut berpartisipasi.

"Alhamdulillah, Pemdes Sukanegara bersinergi dengan Ormas Pemuda Pancasila Ranting Sukanegara dan selalu support setiap kegiatan yang kami lakukan dan timbal balik itu kami buktikan dengan berpartisipasi dalam setiap giat yang dilakukan Pemdes Sukanegara," ujar Kang Dian.

Dian menuturkan bahwa Ormas Ormas yang ada di Desa Sukanegara ini oleh Pemdes di rangkul karena Pemdes menganggap bahwa Ormas dan Lembaga adalah sama kedudukannya walau berada diluar Pemerintahan namun Tugas dan Fungsinya sangat membantu Pemerintah Desa, terutama menjaga keamanan, menjaga potensi wilayah dan menjadi kontrol Sosial yang paling dekat, sehingga masukan, ide dan gagasan dalam membangun desa bisa sama sama dilakukan.

"Ormas bagi Kepala Desa adalah Potensi wilayah yang sangat membantu

sehingga Ormas bisa duduk bersama sama dalam memberikan wawasan agar Desa Sukanegara bisa menjadi Desa yang maju," tambah Dian.

Acara MTQ tingkat Desa Sukanegara ini berlangsung dua hari dari tanggal 17-18 Juli 2023. Acara ini di buka oleh Camat Cikupa Supriyadi, S.STP M.I.P lokasi Lapangan Puratin Rt 09/02.

Acara dibuka langsung oleh Camat Cikupa Supriyadi,S.STP.,M.I.P di dampingi Kepala Desa Sukanagara H.Adung dan Ketua LPTQ Desa Sukanagara Ust Dading dan Ketua Karang Taruna Dede Suhendar dan ketua panitia MTQ Jaro Didi.

Hadir pula dalam acara pembukaan MTQ Sekdes Sukanagara,M.Suryadi beserta jajarannya, Aipda Didi Ms Bhabinkamtibmas Desa Sukanagara Polsek Cikupa,Serka Didik Babinsa Desa Sukanagara,Koramil 04 Cikupa,KH.Anwar Kholid tokoh agama Desa Sukanagara,Ust Ramin Ketua MUI Desa Sukanagara,BPD,LPM,Karang Taruna dan Ibu Kader PKK Desa Sukanagara. (Sopiyan/Red)